

Summer School '23

■ 8月2日（水）

今日の予定は魚釣り、天気を気にしながらもワクワクしながらいざ出発。10時半頃目的地の皇子原公園に到着。係の人に説明を聞いた後、竹竿、釣ったニジマスを入れる網、えさを持って釣り場へ。初めて魚釣りをする人も10名ほどいて、最初の内は魚がつれては「キャーッ!」、釣れた魚が跳ねては「キャーッ!」とそれはそれは賑やかなこと。みんな、釣れたのはいいけど針がはずせず、ぬるぬるした魚と悪戦苦闘していました。1時間程釣りをして、みんな60～70匹ほど釣りあげました。

その後バーベキュー棟へ移動、自分たちで釣った魚を炭火で焼いていただきました。一人当たり1～2匹の割り当てでしたが、中には3匹も4匹も平らげた人もいました。味付けは塩だけでしたが、みんなとてもおいしそうにかぶりついていました。

途中何度か雨が降りましたが、楽しい体験ができて良かったです。



■ 8月4日（金）の予定

午前…勉強の時間

午後…合宿に持っていく物の準備や買い出しに行きます。台風6号の進路と速度が気になりますが、今のところ実施する予定でいます。尚、波の状態によっては海水浴はできないかもしれません。

◎持ってくる物…夏休みの課題等、ファイル、弁当（注文可）、水筒、帽子

通信欄